

Se reinicia en Bolivia campaña con vistas al referendo constitucional de febrero



por María Josefina Arce

Con el inicio del nuevo año Bolivia se prepara para el referendo del 21 de febrero próximo sobre posibles cambios en la constitución que permitan una reelección del actual presidente Evo Morales, y la continuidad de su programa de gobierno enfocado en las capas más vulnerables de la sociedad.

De ahí que el gubernamental MAS, Movimiento al Socialismo, haya retomado este lunes la campaña a favor del SI en las circunscripciones de La Paz y tenga entre sus propósitos explicar a cada boliviano los planes de las autoridades para el presente quinquenio.

El pasado 29 de diciembre el presidente Morales anunció las proyecciones que contempla el plan quinquenal de desarrollo, entre las que destacan la reducción de la pobreza extrema a un 9,5% y la pobreza moderada a 24% en 2020, así como un crecimiento económico promedio de la economía de 5,8%.

El proyecto contempla además una inversión pública de más de 48 000 millones de dólares, dirigida entre otras áreas a la salud con el mejoramiento del equipamiento en centros hospitalarios, la construcción de centros de salud especializados en oncología, cardiología y neurología.

Sectores sociales, políticos y económicos, como el empresariado, han expresado su disposición a trabajar con el gobierno para dinamizar el cumplimiento del plan quinquenal, en un reconocimiento a la gestión del primer mandatario.

De hecho la CEPAL, Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe, ratificó a la economía boliviana como líder regional con un crecimiento de un 4.5%.

Este favorable cambio de Bolivia en un país menos excluyente llevado a cabo de la mano de Morales hacen prever, estiman los analistas, que el venidero 21 de febrero la mayoría de los bolivianos apostarán por un cambio en la constitución que permita al actual jefe de estado presentarse en las elecciones de 2019 y ser reelecto para un nuevo mandato.

Ya son varios los sectores que han expresado su conformidad con un cambio en la carta magna. Ese es el caso del Colegio de Abogados de La Paz.

Encuestas de opinión reflejan una tendencia contradictoria. En algunas ciudades como Santa Cruz y La Paz se impone el NO al SI por cinco puntos porcentuales, mientras que en El Alto, considerada como la urbe de mayor concentración de población en Bolivia, se muestra una tendencia favorable a la reelección con un 55%.

El presidente ha mostrado su seguridad de una victoria, pero ha manifestado que en caso contrario respetará el deseo de la mayoría, al tiempo que apuntó que en sus diez años de mandato se ha trabajado mucho por el futuro de Bolivia y eso no se puede cambiar.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/80466-se-reinicia-en-bolivia-campana-con-vistas-al-referendo-constitucional-de-febrero>



Radio Habana Cuba